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Ángel fue  
designado Senador 

autonómico 
independiente con 
el apoyo de todos 

los partidos 
políticos entre 

1985 y 1987.  
 

Hace cincuenta años…   
 

IV Campeonato Mundial de Pelota  en el trinquete del Club 
 

En septiembre de 1962 se celebró en Pamplona el IV Campeonato Mundial de Pelota. El trinquete del Club fue uno 
de los escenarios elegidos para la disputa de este evento deportivo, junto con el Frontón Labrit, donde se jugaron las 
especialidades del frontón de 36 m., y el Frontón Euskal Jai Berri, donde tuvieron lugar las pruebas de cesta punta.  
 

De manera previa a la competición, todo el equipo del Club trabajó para que todo estuviera perfecto, desde pintar de 
nuevo el trinquete, hasta comprar un sistema de riego por aspersión para presumir de jardines y zonas verdes.  
Es la época de Franco y el nombre de Campeonato de Pelota Vasca se recorta simplemente a Campeonato de Pelota 
para vaciar el evento de connotaciones políticas.  
 

El torneo contó con la participación de siete países: 
España, Marruecos, México, Francia, Uruguay, 
Filipinas y Argentina. Esta última fue la selección que 
alcanzó la victoria gracias a la actuación del que se 
considera uno de los mejores pelotaris del mundo, 
Aarón Sehter. Sehter consiguió dos de sus tres 
medallas de oro en nuestro trinquete. Con el fondo 
de los aplausos de los socios del Tenis, la selección 
argentina logró su primer título absoluto. 
 

En la imagen: Aarón Sehter recibiendo una de sus 
medallas en el trinquete del Club.  
 
 
Hace veinticinco años…  
 

Caras conocidas logran éxitos en tenis y pelota 
 

En 1987 se acometió la reforma completa del salón 
social del Club. A nivel deportivo, destacaron 
especialmente los triunfos logrados en tenis y en pelota.  
 

En tenis, el equipo del Club se adjudicó la Copa Nova 
tras derrotar en la final a la A.D. San Juan. Jugaron por el 
Club María Mendiluce y Cristina Sanz en categoría 
femenina y Pablo Ruiz, Fran Rodríguez, Guillermo 
Álvarez y Alan Ripa en la masculina.  
 

En el torneo social del Club Fermín Lizarraga se 
proclamó campeón al ganar en la final al actual director 
de nuestra escuela de pádel, Félix Azagra, por 6/4 2/6 
6/3. En féminas,  la campeona fue nuestra monitora 
María Garay, que superó a Montse Oro por un 
contundente 6/0 6/1.  

 

En pelota, nuestros deportistas Insausti y Bildaun se proclamaron campeones en el GAVN, mientras que Igartua y 
Arbeloa hicieron lo propio en el Jamón, torneo en el que Mendiluce III y Egaña fueron subcampeones.  
 

En la imagen: Santiago Mendiluce, Guillermo Álvarez, Pablo Ruiz, Alan Ripa, José Mari Sexmilo, María Mendiluce, 
Fran Rodríguez y Cristina Sanz.  
 
 

Octubre 2012 

Presentación:  

 

Presentamos a los socios “Gente del Club”, un nuevo medio de comunicación de periodicidad 

mensual en el que se intentará mostrar la vertiente más humana de nuestra entidad.  
 

En primer lugar, les presentaremos a socios Ilustres; personas que por su profesión o sus cualidades 

humanas han destacado socialmente.  
 

En segundo lugar, publicaremos entrevistas y perfiles humanos de socios, empleados y deportistas 

del Club. En este ejemplar les ofrecemos entrevistas con tres personas que esperamos que sean de 

su interés. Se trata del Director de una de las principales escuelas del Club, una joven promesa del 

deporte y una socia de toda la vida. 
 

Por último, mirando al pasado, les daremos a conocer algunos de los hechos más destacados que 

tuvieron lugar en el Club hace 25 y 50 años –en este caso en 1987 y en 1962-.  
 

Esperamos que este nuevo boletín les resulte interesante. Les animamos a contarnos sus opiniones, 

sugerencias y comentarios al respecto enviando un mail a comunicacion@club-tenis.com  

 

 

 
 

Socios Ilustres:  
 

Ángel Ruiz de Erenchun Oficialdegui 
 

Ángel Ruiz de Erenchun Oficialdegui nació en 

Pamplona el 2 de octubre de 1940.  

En 1963 se licenció en Derecho por la Universidad 

de Navarra y desde entonces ha destacado como 

uno de los mejores abogados de nuestra región.  
 

Ruiz de Erenchun fue colaborador de la prestigiosa 

Editorial Aranzadi entre 1964 y 1999, y Decano del 

Muy Ilustre Colegio de Abogados de Pamplona de 

1983 a 1999.  
 

En 2007 fue condecorado por el Ministerio de Justicia con la Cruz Distinguida de 

Primera Clase de San Raimundo de Peñafort. Con este reconocimiento el Ministerio 

reconocía la relevancia de sus 44 años de desempeño profesional. 
 

Además de dedicarse al Derecho, este ilustre socio del Club fue Senador de designación 

autonómica por Navarra. Fue nombrado para este cargo por el Parlamento de Navarra 

como independiente con el apoyo de todos los partidos políticos entre 1985 y 1987.  
 

En la imagen: Carlos Carnicer Díez, presidente del Consejo General de la Abogacía 
Española, impone a Ángel Ruiz de Erenchun Oficialdegui la condecoración del 
Ministerio de Justicia.  
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“… no puedo dedicar 
al deporte tanto 
tiempo como me 
gustaría.  
Estoy muy atareada, 
pero he elegido esta 
vida y me gusta.” 

 

“La disciplina y la 
autoridad son 
importantes,  
pero es más 
importante todavía 
ser un buen 
psicólogo de los 
alumnos.” 

Un deportista con mucho futuro…  
 

Iñaki Montes de la Torre 
 

“Me gustan mucho las clases de tenis con  
Eduardo y José Mari porque son muy exigentes.”  
 

Nací en Pamplona el 3 de octubre de 2002; tengo diez años, estudio en 

la Ikastola Jaso y juego al tenis desde que tenía tres años y medio.  

Cuando empecé a jugar mis monitoras eran María e Idoia Garai. Unos 

años después me comenzaron a dar clase Eduardo Sanz y José Mari 

Sexmilo. Ellos dos me gustan mucho como entrenadores porque, 

además de enseñarte a jugar, son muy exigentes y eso te ayuda a 

mejorar tu nivel de juego. Creo que mi mejor golpe es mi derecha y el 

peor el saque, así que hora estoy trabajando para mejorarlo.  

Desde hace dos años, además de dar clases, juego campeonatos y he ganado varios de ellos. El que más ilusión me 

hizo fue el jugué hace poco en Bilbao. Además de que quedé campeón conocí a mucha gente y lo pasé muy bien.  

 

Una socia… Carmen Armañanzas Macazaga 

“Animo a mis conocidos a que hagan ejercicio  
porque es muy bueno para la salud.” 
 

Soy socia de casi toda la vida, aunque empecé a venir mucho al Club 

cuando mis nietos eran pequeños. Vivíamos cerca de aquí y yo los 

cuidaba, sobre todo en la guardería. También los llevaba a natación. 

Ahora algunos siguen haciendo natación y waterpolo, pero otros 

son de otro Club y lamentablemente solo pueden entrar aquí 

algunas horas de lunes a viernes con los bonos de AEDONA. Me 

gustaría que pudieran venir en un horario más ilimitado o los fines 

de semana, pero por el momento no es posible. 
 

Hace unos años comencé a venir a nadar y también al gimnasio, pero dejé de ir a la 

piscina por falta de tiempo. Tuve que elegir entre las dos actividades y escogí el 

gimnasio. Me gusta esta sala porque es amplia y además los monitores siempre han 

sido amabilísimos conmigo. Hago máquinas para estar bien físicamente; 

afortunadamente tengo buena salud y me gustaría conservarla. Como dicen todos los 

médicos, hacer deporte es muy bueno para la salud, por eso yo recomiendo el 

gimnasio a la gente de mi edad.  
 

Me gustaría hacer otras actividades, pero tengo una vida muy ajetreada cuidando a 

mis nietos y no puedo dedicar al deporte tanto tiempo como me gustaría. Estoy muy 

atareada, pero he elegido esta vida y me gusta. 

 

Un monitor de toda la vida…   

Javier Eguiluz Alonso  
 

“He vivido el mandato de once presidentes y  
he enseñado a nadar a más de quince mil personas.” 
 

Llegué al Club en 1971, hace 41 años, para trabajar como monitor de 

natación. En estos 41 años las cosas han cambiado mucho en el Club: 

he vivido el mandato de once presidentes y enseñado a nadar a más 

de quince mil personas.  

Cuando yo comencé a trabajar el Club solo contaba con piscinas 

exteriores. Eran las de adultos, que hasta pocos años antes habían 

estado separadas por sexos, la olímpica y la L, que fueron inauguradas 

a mediados de los años ´60. 

En octubre de 1973 se inauguró la piscina cubierta de seis calles, que 

fue la segunda piscina cubierta de Pamplona. Era muy similar a la de 

las pruebas de los Juegos Olímpicos de Munich de 1972. La piscina fue 

una obra muy avanzada y de gran calidad; de hecho, se mantuvo en 

mucho mejor estado que otras de otros centros deportivos de la 

misma época.  

A partir del año siguiente a la construcción de la piscina cubierta, las clases de natación, que antes solo se daban en 

verano, comenzaron a impartirse durante todo el año y yo pasé a ser empleado del Club a jornada completa. Algo 

después, en 1979, se creó la Escuela de Natación tal y como hoy la conocemos.  

Dos de los hitos más importantes de la escuela de natación del Club se produjeron en 1982 y en 1987.  

En el ´82, el Club albergó el Campeonato de España de Natación. Se trató de un evento de gran relevancia, con gran 

repercusión en los medios, retransmitido a nivel nacional por televisión por el que el Club incluso fue felicitado por el 

Rey de España. Cinco años después, en 1987, se creó el Centro de Tecnificación de natación aquí en el Club. El centro 

se puso en marcha con doce alumnos de entre 10 y 14 años, que venían a entrenar a primera hora de la mañana y 

todas las tardes. Lamentablemente, el Centro se cerró poco después.  

Los alumnos más destacados de la escuela de Natación del Club han sido Luis Manuel 

Escudero, Pedro Ciriaco, Mariano Jiménez y Juan Salgado. Entre los cuatro acumulan 

11 títulos de campeones de España por edades, 7 títulos de subcampeones y 8 

bronces. Escudero, Ciriaco y Jiménez han logrado, además, ser internacionales. 

Salgado por su parte aún es joven y tiene muchas posibilidades. En este momento está 

en un Centro de Tecnificación en Valladolid, donde entrena más de seis horas al día.  

Yo por mi parte sigo nadando mil metros todos los días que puedo, sobre todo por mi 

espalda. Además sigo disfrutando en las clases y me gusta mucho mi profesión. Pienso 

que, para hacerlo bien, la disciplina y la autoridad son importantes, pero es más 

importante todavía ser un buen psicólogo de los alumnos.  


